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山武中学校・山武南中学校統合準備委員会 第２回総務部会要点記録 

 

１．日  時  平成 29年６月 27日（火）19時 00から 19時 50分 

２．場  所  さんぶの森中央会館 １階 ホール 

３．出席委員  17名（欠席２名） 

４．次  第 （１）開会 

（２）あいさつ 

（３）議題 

①校名候補の選定について 

②閉校式等について 

③その他について 

（４）閉会 

５．事務局説明者 学校再編推進室長ほか 

 

議題についての意見の概要は次のとおり。 

（１）校名候補の選定について 

【事務局の説明】 

○第 1回総務部会での意見について 

 

【意見の概要】 

・第１回には出なかった校名案が提案された。 

・第１回に出された校名案が改めて提案された。 

・第１回の協議内容についてＰＴＡ会議で報告し、その際の保護者の意見が伝えられた。 

・他の部会での協議や取り組み内容の様子が伝えられた。 

 

【まとめ】 

・総務部会での校名候補案を確定した。 

・校名候補案については地域の方々へのアンケートは取らず、統合準備委員会の全体会に諮る。 

 

 

２．閉校式等について 

【事務局の説明】 

○閉校記念事業について 

○閉校記念誌について 

 

【意見の概要】 

・資料にある他自治体の閉校事業予算欄の多くに金額が入っていないが、予算はないのか。 

 ➤インターネットで調べた範囲であり、把握できない部分があるが、何かしらの予算措置があ

ると思われる。行政の予算のほか、記念誌を予約制で販売したり、一般の方から協賛を受け
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ているところもある。事業や内容によるが、市では記念誌や記念事業などに対する予算措置

を考えている。 

・式典や記念誌は、内容を合わせることなく、それぞれの学校単位で実施するのか。市教育委員

会がどこまで関わるのか。記念誌の作成は非常に手間がかかり、実行委員会を組織しても、実

際は教頭先生が中心に動くことになり負担が大きい。記念誌も学校によってページ数に差が出

ないようにして、式も含め、同じようにできる流れをつくった方がいい。 

 ➤教育委員会では、３月に閉校式と記念誌発行を考えており、予算措置もしたい。先進地の事

例では思い出づくり事業などもある。要望があるかを確認しながら進めていきたい。記念誌

づくりも学校現場では負担が大きいと思われるので、できる限り協力したい。 

 

【まとめ】 

・記念誌や閉校式などへの具体的な意見は、次回会議で出していただきたい。 

・閉校式や記念誌等について、学校単位で別々に実施するのではなく、同じ内容で実施できるよ

うに考えていきたい。 

 

 

（３）その他について 

・記念事業等については総務部会の検討事項ではあるが、参加者の範囲を絞って会議を開催する。 

 

 


